Mozambique

L'aide au développement représente la principale activité du Canada au Mozambique. En 1988-1989, on estime que l'aide canadienne globale a atteint 34 millions de dollars, ce qui fait de ce pays l'un des plus importants bénéficiaires de l'Afrique. De cette somme, il faut compter 8,44 millions de dollars en projets bilatéraux et 20,71 millions de dollars en aide alimentaire. Coopération Canada Mozambique (COCAMO), un consortium de 29 ONG canadiennes sous les auspices du CCCI, finance un important projet de secours d'urgence et de développement dans le Nord du Mozambique dans la province de Nampula.

Swaziland

Au cours des dernières années, l'aide bilatérale consentie chaque année a atteint près de 2 millions de dollars et l'ACDI a financé en outre des ONG et des agences multilatérales. Le programme est axé sur l'approvisionnement en eau dans les campagnes, l'Université du Swaziland, la formation technique et professionnelle ainsi que l'industrie laitière. Le Swaziland recevra moins d'aide par suite des restrictions budgétaires de l'ACDI, mais le pays peut, mieux que la plupart des autres pays, accepter cette diminution, car il a déjà atteint une certaine prospérité.

<u>Tanzanie</u>

La Tanzanie est l'un des plus importants bénéficiaires de l'aide canadienne en Afrique. Jusqu'à maintenant, cette aide a atteint 445 millions de dollars, dont 40 millions de dollars en 1988-1989. Les principaux projets ont touché les domaines de l'énergie, de l'agriculture et des transports (par rail), ainsi que le soutien à la balance des paiements. La Corporation Petro-Canada pour l'assistance internationale est également à l'oeuvre en Tanzanie. Le programme de l'ACDI en Tanzanie est l'un des neuf principaux programmes qui ont été décentralisés.